

Turn-Wettkampf Bayernpokal

am 8. und 9. Oktober in Lohr

Lohrer C-Jugend siegt mit zehn Punkten Vorsprung

Turnen: TG Heidingsfeld gewinnt drei von fünf Bewerbungen – 51 Turnerinnen treten in D-Jugend an

Die TG Heidingsfeld ist der große Gewinner des Wettkampfs zum Bayernpokal am Wochenende in Lohr: Sie entschied drei der fünf Bewerbe für sich. In der C-Jugend gewann der TSV Lohr, bei den Aktiven der TSV Rottendorf.

Der Wettkampf begann am Samstagmorgen mit der D-Jugend. Heidingsfeld setzte sich hier mit 237,30 Punkten vor dem TSV Rottendorf I (231,85) und dem TSV Karlstadt (230,65) durch. Ange treten waren 51 Turnerinnen. Die

beiden erstplatzierten Mannschaften qualifizierten sich für den Regionalscheid Unterfranken, der am Samstag, 12. November, in Veitshöchheim ausgetragen wird.

Am Nachmittag zeigte die C-Jugend ihr Können am Sprung, am Stufenbarren, am Schwebebalken und am Boden. Hier siegte der TSV Lohr mit 251,30 Punkten deutlich vor der TG Veitshöchheim (240,65) und dem TSV Karlstadt (240,00). Durch den Wettkampf führte die neu gewählte Fachwartin des

Turngaus Würzburg für das Geräteturnen, Anne Dauven, mit ihren Lohrer Vereinskolleginnen.

In der E-Jugend maßen sich am Sonntagmorgen 39 Turnerinnen aus neun Vereinen. Den ersten Platz errang die TG Heidingsfeld mit 225,95 Punkte und einem Vorsprung von über 25 Punkten auf die DJK Würzburg (200,05). Dritter wurde Veitshöchheim (198,20).

Am Nachmittag qualifizierten sich unter den fünf Mannschaften der A/B-Jugend die Turnerinnen

der TG Heidingsfeld (265,70 Punkte) und der TSV Karlstadt (249,20) für die Unterfränkische Meisterschaft. Den dritten Platz erturnte sich der TSV Rottendorf (246,65). Bei den Aktiven starteten zwei Mannschaften. Der TSV Rottendorf siegte mit 196 Punkten vor dem TV Ochsenfurt (185,50).

Ausrichter des Wettkampfs war der TSV Lohr, Veranstalter der Bayerische Turnverband, vertreten durch den Turngau Würzburg.
Carmen Bachmann



solbe in der C-Jugend zusammen mit Malleen Karl, Luzia Renn, Frieda Renn und Julia Maier den ersten Platz in der Mannschaftswertung: Mia Bier (TSV Lohr).